

市政に 対する一般質問

～7名の議員が質問～

9月定例会の一般質問は、9月18日及び9月19日の2日間にわたり行われました。なお、議会改革の検討から試行的に全員が「一問一答方式」により質問を行いました。

質問の要旨は次のとおりです。

管野 恭子 弁護士の市職員採用について

山田 裕一 子ども医療費助成事業の所得制限撤廃について 他

四竈 英夫 市街地の活性化について 他

水落 孝子 ハザードマップの有効活用について 他

佐久間儀郎 「雑誌スポンサー制度」の導入について 他

伊藤 勝美 消防団について 他

大野 栄光 ふるさと納税について 他

〔質問〕 昨今、弁護士を任期付職員として採用する自治体が増えている。地方分権の進展の結果、自治体は、自らが法令を解釈し、地域の特性を活かした政策の展開を図らなければならない。また、政策実現の過程で争いが生じた場合、訴訟によつて自らの政策の正当性を主張する必要性に迫られる。

〔答弁〕 【市長】弁護士を採用した場合、想定される効果は、指摘のとおりであるが、本市は、顧問弁護士を委嘱しており、この対応で十分であり、弁護士採用は考えていらない。

〔質問〕 このウイルスは、人の唾液、尿などを通じて感染し、妊娠中に初感染すると出生児の約1割に肝機能異常、難聴の障がい等を発症させる。厚生労働省は、その数が年千人以上ると試算している。国の妊婦健診の項目ではないため、認知度は極めて低く、有効なワクチン開発に至っていない。大阪府吹田市

〔答弁〕 【市長】母子手帳交付時、妊婦教室及び新生児訪問時等で、当ワイルスが妊娠中に注意を要する感染症の原因の一つであること、妊娠中や子育て時の注意点を保健師等から説明することは可能である。

〔質問〕 二度の一般質問後の検討結果を伺う。
〔答弁〕 【市長】有効と認識している。必要な納入の協定締結を進めていく。

〔質問〕 一度の一般質問に来年3月のクリーン作戦時の実施を計画している。その結果を詳細に分析し、方針を検討したい。

弁護士の市職員採用について

管野 恭子



市勢増進につながる。

ぜひ、弁護士の市職員採用を検討すべきではないか。

では、昨年から妊婦教室等で、感染症の周知と予防対策を始めた。本市もぜひ実施すべきではないか。

【答弁】【市長】母子手帳交付時、妊婦教室及び新生児訪問時等で、当ワイルスが妊娠中に注意を要する感染症の原因の一つであること、妊娠中や子育て時の注意点を保健師等から説明することは可能である。

【答弁】【市長】有効と認識している。必要な納入の協定締結を進めていく。

【答弁】【市長】試験的に来年3月のクリーン作戦時の実施を計画している。その結果を詳細に分析し、方針を検討したい。